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INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL 
CONSEJO DE LA ESCUELA DE POSGRADO DEL 23 DE NOVIEMBRE DEL 2022 

 
 

CREACIÓN DE PROGRAMAS: 
 
 

1. Propuestas de creación de  seis maestrías 
 

Los consejeros revisaron la propuesta de creación de seis maestrías y las aprobaron por 
unanimidad a fin de que puedan ser revisadas por la Comisión Académica. 

 

MODIFICACIONES DE PLANES DE ESTUDIOS: 
 

2. Modificación del Plan de Estudios de la Maestría en Ingeniería Biomédica 
 

Los consejeros revisaron la propuesta de modificación del plan de estudios 
de la Maestría en Ingeniería Biomédica y la aprobaron por unanimidad a través del 
sistema a fin de que se eleve a la Comisión Académica. 

 

3. Modificación del Plan de Estudios de la Maestría en Dirección de Marketing 
 

Los consejeros revisaron la propuesta de modificación del plan de estudios 
de la Maestría en Dirección de Marketing y la aprobaron por unanimidad a través del 
sistema a fin de que se eleve a la Comisión Académica. 

 

4. Modificación del Plan de Estudios de la Maestría en Derechos Humanos 
 

Los consejeros revisaron la propuesta de modificación del plan de estudios 
de la Maestría en Derechos Humanos y la aprobaron por unanimidad a través del sistema 
a fin de que se eleve a la Comisión Académica. 
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